

## ■ Was war los im Carolahof in Hilbersdorf

### Gemeinsames Musizieren

Musik verbindet und schafft Gemeinschaftsgefühl. Manchmal ist sogar die Gemeinschaft, die durch eine Gruppe entsteht, wichtiger als die Musik selbst. Wenn Menschen in so einem Musikverein, sei es in einem Chor oder in einem anderen Ensemble, eingebunden sind,

so ist das fast wie eine zweite Familie. Die Musikschule Mittelsachsen präsentierte uns dieses Gefühl auf eine einzigartige Weise. Gemeinsames Musizieren stand an diesem Nachmittag ganz oben und die Schüler der Musikschule präsentierten unseren Bewohnern

ein ausgewogenes Programm aus altbekannten Liedern. Ja selbst ferne Länder wurden bereist und unser traditionelles „Glück Auf“ durfte nicht fehlen. Musik verbindet. Sie besteht nicht nur aus Texten. Es sind auch Rhythmus, Fantasie und Emotionen, die die Lieder ausmachen – die Menschen miteinander verbinden.



### Eisbecher auf der Terrasse

Die Bewohner unserer Einrichtung waren zum Samstagvormittag herzlich zu einem leckeren Eisbecher eingeladen. Eine Eis-Theke wurde organisiert und die Bäckerei Schreier stell-

te uns verschiedene Eissorten zur Verfügung. Ob Erdbeer-, Stracciatella-, Vanille- oder Schokoladeneis, für jeden Geschmack war etwas dabei. Verziert wurden die Eiskreationen

mit leckeren Erdbeeren, Honigmelonenstückchen, Kirschen eingelegt in Rum und bunten Streuseln. Alle Bewohner ließen sich bei strahlendem Sonnenschein das Eis schmecken.

